

Collège Jean-Claude Chabanne

10 impasse Chabanne, 95 300 Pontoise

Académie de Versailles

Professeur responsable :

Lysiane Le Bihan-Buannec et l'équipe de 3ème 3

CDSG CHABANNE

Édition spéciale

Patrouilleur en haute mer

Premier Maître l'Her

Capitaine de Corvette : Nicolas

Enseigne de Vaisseau

de Première Classe : Pierre

Projet pédagogique

CDSG et unité partenaire

La CDSG du collège Jean-Claude Chabanne de Pontoise entretient actuellement un partenariat avec le P.H.M «Premier Maître l'Her», bâtiment de la Marine Nationale basé à Brest. Ce partenariat a plusieurs buts.

Tout d'abord, renforcer les liens « Armée Nation » et « Armée Jeunesse » en permettant aux élèves de rencontrer des marins de tous grades, grâce à des activités conjointes.



Ensuite, faire découvrir aux jeunes l'univers de la marine embarquée et leur permettre de toucher du doigt les opérations aéromaritimes.

Enfin, montrer aux collégiens les différents métiers des marins, découvrir ce qu'est l'esprit d'équipage cher à la Marine Nationale et peut être créer des vocations.

FLUCTUARE, DISCERE

SEMPER ADOLESCERE

VOGUER, APPRENDRE,

TOUJOURS GRANDIR

Activités et témoignages

CDSG Chabanne/Témoignage de l'équipage du PHM Premier Maître L'Her

Le lundi 29 septembre, une délégation du P.H.M. « Premier Maître l'Her » s'est rendue au fort de Cormeilles en Parisis pour renouveler son partenariat avec la CDSG du collège Jean-Claude Chabanne de Pontoise. Au cours de la journée, outre la signature officielle de la convention, les élèves, ainsi que la délégation ont profité d'une visite historique de la place forte, dirigée par un membre de l'association des amis du fort de Cormeilles. Ils ont ainsi pu voir l'ensemble des bâtiments mis à la disposition des militaires en garnison, des positions de défense à la boulangerie en passant par la poudrière.



Ils ont également pu découvrir le petit musée dédié au commandant Kieffer, qui vécut ses dernières années dans la ville de Cormeilles. Après un déjeuner « sorti du sac », les élèves ont participé à un challenge sportif organisé par le CIRFA de Pontoise avec les marins du bord.

Au programme : tir à l'arc, atelier roulage de manches à incendie, montage de tente, « rameur » et courses agrémentées d'obstacles. Cette rencontre s'est terminée par une remise de médaille aux élèves par la présidente de l'ONACVG-95 et la distribution de prix récompensant les équipes pour leur esprit sportif. L'équipage du « Premier Maître l'Her » aura la chance d'accueillir en retour l'ensemble de la classe de 3ème au cours du printemps 2020 pour lui faire visiter son bâtiment ainsi que les infrastructures de la Base Navale de Brest.



Outre ces deux rencontres annuelles, les liens entre la classe et le PM L'Her seront maintenus tout au long de l'année par la mise en place d'échanges sur leurs quotidiens respectifs via les réseaux sociaux.

Revivre la journée d'intégration du 29/09/2020 au fort de Cormeilles (95) :



diaporama

Escape game



QUIZ Patrouilleur en Haute Mer Premier Maître l'Her

1. A quelle catégorie de bâtiment appartient le PM l'Her ?
2. Qui était Jean-François l'Her ?
3. A quelle base navale est rattaché le PM l'Her ?
4. Combien de personnes composent l'équipage ?
5. Quelle est la date de lancement du PM l'Her ?
6. Quel est le numéro de coque du PM l'Her ?
7. Quelle est la vitesse maximale du PM l'Her ?

Réponses : 1. AVISO A69 (CLASSE D'ESTIENNE D'ORVES). 2. CAPITAINE D'ARMES DE LA BASE AÉRONAVALE DE BERK, MORT À LA TOUR D'ORDRE EN MAI 1940 LORS DE LA DÉFENSE DE BOULOGNE 3. BASE NAVALE DE BREST 4. 84 (LE NOMBRE A ÉVOLUÉ ENTRE LE LANCEMENT ET LA VERSION ACTUELLE, EN PARTICULIER SUITE AU DÉBARQUEMENT DE PLUSIEURS APPAREILS) 5. 28 JUIN 1980. 6. F 792 7. 24 NOEUDS

